

Förderverein
„Musik an Sankt Katharinen Kirchbarkau“ e.V.
Der Vorsitzende

*Förderverein „Musik an St. Katharinen“ e.V.
H.-J. Götze, Kleinflintbekerstr. 17, 24220 Flintbek*



Flintbek, den
20.10.2024

Liebe Mitglieder des Fördervereins,
liebe Freundinnen & Freunde der Musik an St. Katharinen,

der dritte Hausmusik-Nachmittag ist vorbereitet und ich freue mich, Euch/Ihnen das Programm in diesem kurzen Brief vorzustellen. Der dritte Hausmusik-Nachmittag in diesem Jahr findet wieder im Jacob-Selmer-Haus statt und steht unter dem Motto **ÜBERRASCHUNGEN**.

SAMSTAG, den 26. Oktober in der Zeit von 16 bis 18 Uhr

Ausnahmsweise treffen wir uns also dieses Mal an einem Samstag... Wie bisher, wird unsere Hausmusik mit Kaffee/Tee/Limonade und selbstgebackenen Kuchen versüßt. Ingrid Sivers wird uns wiederum zum Mitsingen animieren ...

Auf dem Programm stehen vier Beiträge und ich freue mich, sie hier kurz vorstellen zu können:

- Wir beginnen mit Christina Karkossa und ihrem Lied von LORI : „Ich geh mit mir wohin ich muss“. Begleitet wird Christina von Matthias Metzdorff auf der Gitarre.
- Auf dem Programm steht dann der Beitrag des Streichsextetts mit Ulla Bahr-Crome, Sabine Schmidt, Reinhard Lorenz, Hajo Götze, Susanne Schütz und Gila v. Ondarza: Das Morgen- und Abendlied von J. Rheinberger.
- Das neugegründete Sax-Quartett mit Daniela Glahn, Ludwig Helmke, Volker Storcks und Michael Stühmer wird sich präsentieren mit „Klassischem, folkloristischem und modernem Liedgut für Saxofon-Quartett“.

- Das Streichquintett - mit zwei Violoncelli - mit Norburg Najock, Sabine Schmidt, Hajo Götze, Holger Dahms und Ulrich Keudel – spielt zwei Sätze aus einem Quintett von L. Boccherini
- ... und der gemeinsame Song – auch eine Überraschung...

Wir freuen uns, auf viele Zuhörer – trotz der Herbstschulferien ...

Unser nächster Hausmusik Nachmittag findet am 3. Advent statt (15. Dezember 2024). Er wird in der Seniorenresidenz in Kirchbarkau von 16.00 bis 17.30 h stattfinden. Die Vorbereitungen für diese Veranstaltung sind bereits angelaufen und wir freuen uns schon auf die gemeinsame Musik – die auch für die Öffentlichkeit zugänglich sein wird.

Ein Wort noch in eigener Sache. Wie bereits auf der letzten Mitgliederversammlung angekündigt, werde ich zusammen mit zwei anderen Mitgliedern des Vorstandes im Frühjahr 2025 zurücktreten. Gesucht werden also Nachfolger, die den Förderverein zukünftig weiterführen ... Wer wirft seinen Hut für die „Musik an St. Katharinen“ in den Ring?

Für heute alles Gute und die Musikerinnen und Musiker des HMN freuen sich auf Euer/Ihr Kommen – und weitersagen und viel Werbung machen...

Alle Ankündigungen sind auch wieder im Internet-Portal “RuK – Rund um Kirchbarkau“ zu sehen, im WEB (<http://www.bko-barkau.de/>) und auf der facebook-Seite des Muskath-Fördervereins: <https://www.facebook.com/MusKath>.

Freuen wir uns auf viel Musik und zum Schluss noch ein herzliches Danke an die vielen „helfenden Hände“ im Hintergrund für ihre investierte Zeit und Mühe.

Ihr/Euer



Hajo Götze

St. Katharinen spielt, singt und liest



Sonnabend, 26. Oktober 2024, 16:00 h

Jacob-Selmer-Haus, Kirchbarkau

Hausmusik-Nachmittag mit Kaffee und Kuchen

Überraschungen ...

**U. Bahr-Crome, H. Dahms, D. Glahn,
H.-J. Götze, L. Helmke, C. Karkossa,
U. Keudel, R. Lorenz, M. Metzdorff,
N. Najock, G. v. Ondarza, S. Schmidt,
S. Schütz, I. Sievers, V. Storcks & M. Stühmer**

Eintritt frei; Spende erbeten



**Förderverein „Musik an St. Katharinen“ e.V.
Ev. Luth. Kirchengemeinde, Kirchbarkau**

